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幹事就任の挨拶

佐 藤 公 昭幹　事

　この度、令和３年度 第54代鳥取いなばライオ
ンズクラブ幹事を務めさせていただく事となりま
した佐藤公昭と申します。入会より約５年が経過
しているものの、自分としてはまだまだ若輩者で
あり、住谷会長をはじめ皆様の期待通りの役割
をこなせるかどうかという不安が頭を過っていま
すが、とにかく全力で役割に臨む所存です。
　昨年度は新型コロナウィルスの影響で多くの
事業やアクティビティーが中止または自粛等とな
りました。そのためクラブとして満足のいく活動
を行う事がほぼできていません。この新型コロナ
ウィルスの影響がどこまで続き、終わりがあるの

かどうかさえもわからない現在の状況ではありま
すが、今期は会長スローガンである『今できるこ
と　今だからできること』を念頭に、一年間を通
して今できる事を懸命に、今だからできる事を精
一杯に活動することができればと考えています。
　これから一年、幹事として一生懸命頑張って
いく所存ではございますが、なにぶん至らない点
が多々あると思います。この点につきましてはど
うか会員の皆様方のご協力、ご支援を賜りたいと
考えておりますので、どうぞよろしくお願いいた
します。

会長就任にあたって

住 谷 き よ み会　長

　この度、「鳥取いなばライオンズクラブ」第
54代会長に就任する事になりました住谷です。
伝統あるクラブの会長として本当に身の引き締
まる思いです。微力ではありますが、いなばラ
イオンズクラブのために力を尽くして参りたい
と思います。
　今年度の会長スローガン『今できること、今
だからできること』
　昨年から対岸の火事のように考えていた新型
コロナウイルスが瞬く間に世界中に蔓延して、
あたりまえに過ごしていた日常を奪われてしま
いました。ワクチン接種が始まったとは言え、
まだまだ先の見えない日々を送って行かなけれ
ばなりません。こんな時だからこそ、こんな時
でも、何かできることがあるんじゃないか？こ
のままでいいのか？と考えて、大きな事はでき

なくてとも、できること、できる方法を考えてい
きたいと思います。そんな思いからスローガン
に挙げてみました。
キーワード『新しい時代へのリスタート』
　スローガンからの流れで、アフターコロナを
見据え、開けない夜はない私達にとって試練の
今から、明るい明日を目指して改めて地域との
絆、仲間との信頼を一層築いていける年にして
いきたいと思います。当然のことながら、このコ
ロナ禍の中で思うような活動ができないことも
あると思いますが、素晴らしい新会員の方々の
力も発揮していただき、今こそ、いなばライオ
ンズクラブの明日のために頑張っていきたいと
思います。
　会員の皆様方には、全力のご指導、ご支援の
ほどよろしくお願いいたします。
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YCE／青少年健全育成青少年担当委員長
就任の挨拶

壱 岐 昇 一YCE／青少年健全育成青少年担当委員長

〈主な事業〉
国際世界平和ポスターコンテスト
薬物乱用防止認定講師セミナー
ライオンズクエスト

　青少年担当委員会では、新型コロナの中、充
分な活動は出来ないと思いますが、各クラブの参
加協力を宜しくお願い致します。

地区ガバナー挨拶

平
ひら

山
やま

智
とも

雄
お

　このたびは336-B地区ガバナーとして承認して
いただき、心より感謝申しあげます。 
　新型コロナウイルスも、ワクチン接種がはじ
まり、長いトンネルの出口がようやく見えてき
たように思います。現在のわが地区の状況は、
歴史あるクラブが解散するなど、極めて厳しい
と言わざるを得ません。地区全体の活力が低下
していては、会員が楽しいと感じることができ
ず、より深刻な会員減少を招いてしまいます。
とにかく、地区全体の活力を引き出し、明るく
楽しく前向きな地区になれたらと考えています。
地区キャビネットの最も重要な目的は、地区内
の全クラブがより活発に活動し、それぞれの地
域に対して素晴らしいアクティビティができる
ように、サポートすることだと思います。これ
までの２年間、各クラブの方々とお話させてい
ただき、それぞれのクラブのかかえている問題
点等、いろいろ考えることがありました。会員
数の減少と高齢化、そのために生じた活力の低

（３R１Z 津山鶴山 ライオンズクラブ所属）
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下、そしてクラブの将来・存続への不安。コロ
ナの影響で社会全体が疲弊し、生活困窮者も増
加しています。また、毎年のように自然災害が
多発し、日本国内のみならず海外でも状況は深
刻です。このような時にこそライオンズクラブ
の存在意義をさらに高め、地区内全クラブの活
性化を目指していきたいと思います。よく 言わ
れることですが、新入会員はある程度あるもの
の、退会者の多さが問題です。ライオンズでの
活動を、心から「楽しい」と思っていれば、知
人・友人に対して入会を勧めることができるで
しょう。そして新会員もライオンズが楽しいと
思えば、簡単に退会することはないと思います。
そのためにも、地区全体のムードをより明るく、
楽しくしていきたいと思っています。 このよう
な状況の下で、私は何をすべきなのか、何がで
きるのかを考えて、皆さんにご相談しながら知
恵を絞っていくつもりです。クラブに入会させ
ていただき、間もなく40年になろうとしていま
す。その間、地区内外の愉快で魅力的な多くの
方々と知り合うことができ、本当に楽しい人生
を送ってまいりました。もし入会していなかっ
たらと思うと、どれほど感謝しても足りること
はありません。その感謝の気持ちを込めて、頑張
ってまいります。いろいろとお願いすることが
あろうかと思いますが、ご協力いただきますよ
う、よろしくお願い申し上げ、ご挨拶と致します。

2021～2022年度地区アクティビティスローガン
「サムシングニュー　Something　New」
2021～2022年度ガバナースローガン
「誇りと自信　そして前へ」

【ライオン歴】
入会年月　 1981年8月
1988～1989 副幹事
1991～1992 会計
1995～1996 幹事
1998～1999 地区PR・情報・大会参加・地区誌編集委員
2001～2002 地区PR・情報・インターネット大会参加委員長
2002～2003 第一副会長
2003～2004 会長
2004～2005 前会長
2005～2006 3R-1Z ZC
2007～2008 キャビネット副幹事
2008～2009 キャビネット幹事
2009～2010  336-B 地区青少年健全育成委員ライオンズ

クエスト特別顧問
2010～2011 会長LCIF開発地区コーディネーター
2011～2012  前会長地区キャビネットカウンセラーLCIF

開発地区コーディネーター
2014～2015 3R1Z ZC
2016～2017 第一副会長
2017～2018 幹事
2018～2019 幹事
2019～2020 第二副地区 ガバナー
2020～2021 第一副地区ガバナー

【【ライオンズ受賞歴】
1988～1989 年次会員増強賞
2004～2005 メンバーシップキー賞
2005～2006 MJF
2006～2007 MJF２回目
2007～2008 MJF３回目
2011～2012 国際会長感謝状
2014～2015 国際会長感謝状公認ガイディングライオン認定
2016～2017 モナークシェブロン35年
2019～2020 MJF４回目
2020～2021 MJF５回目
2020～2021 MJF６回目
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第一副地区ガバナー就任ご挨拶

リジョン・チェア・パーソン（2021−
2022）就任にあたって

西 尾 愼 一

山 名 立 洋

2021-2022年度第一副地区ガバナー

2021-2022リジョン・チェア・パーソン

　コロナ禍の終息が未だ見えないばかりか、変
異種による更なる感染拡大が懸念される中で新
年度を迎えることとなりました。
　この１年、第二副地区ガバナー、レガシー特別
委員会委員長として地区の更なる発展を目指し、
決意も新たに取組むつもりでしたが、感染症とい
う前例の無い事態が広がるなか思うように活動
が出来なかったばかりか、検討項目として挙げて
おりました課題解決を持ち越す事となり、何か不
完全燃焼のまま任期を終えることとなりました。
　そのような中、先般行われた代議員投票にお
いて、2021-22年度の第一副地区ガバナーとして、
本当に多くの方の信任を得る事ができました。こ
れは、偏に私に対する「未来を見据えて地区発
展に頑張れ」というメッセージだと感じています。
　このような厳しい環境下に於いても、健康と安
全を最大限確保しつつ、私たちの存在意義であ
る地域社会のニーズに貢献することを第一義と
して行動しなければいけないと思うのですが、振
り返ってみれば、私たちのスタンスが本来あるべ
き姿に向いていない、何かギクシャクとしたもの
を感じています。このことは、地区発展の阻害要

　親愛なるライオンズクラブメンバーの皆様こん
にちは。この度７リジョンのリジョン・チェア・
パーソンに就任することになりました鳥取ライオ
ンズクラブの山名立洋でございます。
皆様がよくご存じのとおり、ライオンズクラブは、
世の中への奉仕活動を主な目的とする、世界最
大の奉仕団体です。奉仕活動を通じて人格を高
め、地域の和合や人々の連帯を促進する役割も
担っています。いわば人々の生活に必要不可欠

因となりかねないばかりか、せっかく「We 
Serve」のモットーの下に集まった人々の気持ち
を淋しくするだけだと思いますし、このような不
協和音は取り除かなくてはいけないと思っていま
す。
　今後、気持ちも新たに、ライオンズに対するモ
チベーションを高め、牽いては地区が活性化し発
展するためには如何すればよいか、緊密にコミュ
ニケーションをとり、課題を見つけ、それらを地
道に解決しつつ、楽しいクラブライフが送れるよ
う、会員全員で力を合わせてワンチームで進んで
行ける組織を目指し努力する所存でございます。
併せて2021-2022年度は地区のLCIF100キャンペ
ーンのコーディネーターを仰せつかる予定です。
このキャンペーンは、コロナ禍の影響もあり、期
間が1年間延長され、2022年6月30日までとなって
おります。当地区に於けるこのキャンペーンの目
標達成率は低く、このことから次年度は何とか挽
回を図るべく、キャンペーンの主旨に賛同いただ
きご協力いただけるよう啓発をしていきたいと考
えておりますのでご支援・ご協力をお願いし、挨
拶とさせていただきます。

な活動とも言えます。そして私たちライオンズク
ラブの活動のほとんどは人と接し、汗を流すこと
で目的を果たすことが出来るものです。ところが、
昨今の新型コロナウイルスの感染拡大により、人
と接することが極端に制限されるようになってま
いりました。例えば鳥取ライオンズクラブが行な
っている子どもたちとの卓球大会や芋掘り体験
などのアクティビティは、時には肌が触れ合うこ
ともある行動を伴いますので、まったく実施する
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ゾーンチェアパーソンご挨拶

広 岩 勝 彦７R-1Z・ZC

　新年度もコロナウィルス感染の状況は変わら
ず、各クラブの活動も制限され何かと心痛のこと
と思います。しかし今後の活動においては制約の
中でもしっかり準備をしていき、明るく楽しく会
員同士知恵を出し合い行動していきましょう。
　ゾーンチェアパーソンの責任としてたくさんの
項目がありますがその中でも、会員増強・指導力
育成には積極的に取り組み支援しなさいとありま
す。各クラブ同じ課題を抱えていると思います、
いかに魅力のあるライオンズクラブになれるか一
年間協議検討していきたいと思います。
　今年度、平山ガバナーの地区スローガン「誇り
と自信　そして前へ」ライオンズ会員であること
を誇りに思い自信を持ちなさいと言っておられま
す。残念ながら誇り・自信にほど遠く、60代半ば
を迎えても迷走し続けています。今期良い機会
だと思いライオニズム精神を少しは学んでいきた
いと思います。地区アクティビティスローガン
「Something　New」何か新しいことを。コロナ
の影響でアクティビティが制限される中新しい形
の地域貢献・社会奉仕を考えていけたらと思い

ます。一つ提案ですが合同アクティビティとして
「合同会報」を１回６クラブに働きかけ実施した
いと思います。よろしくお願いいたします。
　一年間キャビネットとの橋渡しとして明るく楽
しいライオンズクラブを発信できるよう努めさせ
ていただきます、ご協力よろしくお願いいたしま
す。

【ライオン歴】
入会年月　 2005.7月
2008.7～2009.6 幹　事
2010.7～2011.6 第二副会長
2011.7～2012.6 環境・保健福祉委員長  理事一年
 ７R地区情報PR・IT・広報委員
2013.7～2014.6 国際・社会奉仕委員長  理事一年
2014.7～2015.6 幹　事
2015.7～2016.6 会　長
2016.7～2017.6 前会長
2018.7～2019.6 第三副会長
2020.7～2021.6 テール・ツイスター

【【ライオンズ受賞歴】
2015.7～2016.6 モナークシェブロン賞10年
2016.7～2017.6 クラブ会長優秀賞
2018.7～2019.6 ２メンバ－キー賞
2020.7～2021.6 モナークシェブロン賞15年
 アドバンスメントキー賞

ことが出来ません。このように、多くのライオン
ズクラブにおかれても、奉仕活動の中止を余儀
なくされているのではないでしょうか。
一方世の中の進歩に伴って、物事によってはリモ
ートで行なわれることもあります。現にキャビネ
ットの会議には、オンラインで参加される方も多
くなってきました。それならば奉仕活動もリモー
トでと言いたいところですが、少なくとも先ほど
挙げた卓球大会や芋掘り大会は、すぐには実現
不可能です。出来るとしてもコンピュータを使っ
たピンポンやゲームとしての芋掘りくらいでしょ
う。
これでは子どもたちと触れ合ったことには、なり
ません。ただ、叡智を集めればオンラインでも子

どもたちとの触れ合いという目的を達成できるも
のがあるかも知れません。その辺りは、研究を今
後に任せましょう。
今までと同様の活動は難しいからという理由だけ
で、手をこまねいて収束を持っているのではライ
オンズクラブの意味がありません。例えばワクチ
ン接種にボランティアで協力できる活動はないだ
ろうかとか、これからの季節に密にならないよう
な屋外で、市民が楽しめる催しは出来ないだろう
かと各クラブで検討し、実現することは可能です。
あらゆる団体が活動を自粛している中で、ライオ
ンズクラブが先陣を切って今出来る活動をやる
ことが求められているのではないと感じる今日こ
の頃です。
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キャビネット副幹事就任ご挨拶

盲導犬を支援する会「鳥取ハーネスの会」
への支援金贈呈

池 田 康 利

上 田 隆 司

キャビネット副幹事

地域社会奉仕委員会　委員長

　この度336B地区のキャビネット副幹事となり
ました。キャビネット副幹事というのは地区にあ
る委員会をサポートするのが主な仕事です。今
回は私を含め7名が出ており任期は１年ですが、

　令和３年６月17日、鳥取ワシントンホテルプラ
ザにおいて６月第２例会の中で、盲導犬を支援す
る会「鳥取ハーネスの会」への支援金の贈呈を
行いました。
　鳥取ハーネスの会からは、事務局の村島裕子
様、盲導犬ユーザーの野沢道子様、盲導犬のク
クちゃん（９歳）にご参加頂きました。
　多くのライオンズメンバーに囲まれて、ククち
ゃんは多少緊張気味ではございましたが・・・村

私の場合はキャビネット幹事の前段階という事で
出ていますので地区への出向は２年となります。
会員の皆様には会長の時同様に、引き続きご理
解、ご支援を賜わります様宜しくお願い致します。

山様からは、いなばライオンズクラブに対する支
援金への感謝のお言葉、そして、野沢様からは、
ククちゃんとの出会い・普段の生活についてのお
話しを聞かせて頂きました。
　限られた時間の中ではございましたが、メンバ
ーからは多くの質疑もあり、普段かかわる事の少
ない盲導犬に対する「知識」や「見識」が育まれ
た大変素晴らしい有意義な機会になったのでは
ないかと思います。
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鳥取いなばＬＣ理事　並びに委員会構成表 2021年度　2021.７～2022.６　　Ｒ３.７～Ｒ４.６
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★担当理事　◎委員長

　　　　　　○副委員長

YCE・青少年健全育成（青少年健全育成担当）委員長　壱岐昇一
優待会員　安田　勤　中井健一　村山嘉次

キャビネット副幹事　池田康利 GST／アラート担当委員　谷口博昭
不在会員　生田公厳　石田雅栄　渡邊健志　河崎妙子　西尾吉兵衛
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担当理事

◎下石明義

○下田哲也

　山下教幸

★

３名

計
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
画

担当理事

★砂田典男

◎小西　賢

◎田栗智幸

〇伊吹和芳

　山本章貴

　奥田卓志

　砂場隆浩

　田中敏明

　林　憲二

　福嶋徳男
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◎木下修司

〇福山博之

　懸樋真哉

　辰己泰彦

　角田恭成

　久本幸広

　房安　光

　松本正嗣

　宮脇洋行

10名

担当理事

★松本美恵子

◎岡島和子

〇松村　明

　網師速人

　赤坂龍彦

　伊吹和芳

　太田達男

　大田斉之

　奥田達矢

　田中宏明

　谷尾喜次

　山根秋雄

12名

環

境

保

全

・

災

害

対

応

お

よ

び

救

援

（

ア

ラ

ー

ト

委

員

会

）

児

童

・

青

少

年

奉

仕

・

国

際

関

係

（
青
少
年
健
全
育
成
・
Ｙ
Ｃ
Ｅ
・
国
際
関
係
委
員
会
）

担当理事

★山本孝夫

◎井上法雄

〇田渕吉男

　今川　登

　仁保統博

５名

財

務

・

会

則

お

よ

び

付

則

・

出

席

・

接

待

（
Ｇ

Ｌ

Ｔ

委

員

会

）

担当理事

★表　淳史
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〇長谷孝浩

　阿部一郎

　太田垣政宣

　大月　徹

　小倉　賢

　北村雅彦

　長尾一輝

　谷尾喜次

　山本敏和

　米田裕子

12名

担当理事

★上田隆司

★谷口博昭

◎谷口道明

〇森田浩二

〇川上和彦

　壱岐昇一

　霜田喜三郎

　中谷健人
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住
　
谷
　
き
よ
み

会
　
長

池

田

康

利

前
会
長

影

山

嗣

泰

第
一
副
会
長
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第
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事
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嶋
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★加納義信

◎木下修司

〇福山博之

　懸樋真哉

　辰己泰彦

　角田恭成

　久本幸広

　房安　光

　松本正嗣

　宮脇洋行
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担当理事

★松本美恵子

◎岡島和子
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　網師速人

　赤坂龍彦
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★表　淳史
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〇長谷孝浩

　阿部一郎

　太田垣政宣

　大月　徹

　小倉　賢

　北村雅彦

　長尾一輝

　谷尾喜次
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　米田裕子
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★上田隆司
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新ハンディキャップ 宮脇　洋行 　７
 懸樋　直哉　40
７月例会（新年度）は
７月25日吉岡温泉コース９時04分スタートで
開催　競技終了後総会・表彰式・懇親会を鳥取
ワシントンホテルで18時より開催します。切
杯の４部門競技で開催します。

ゴルフ同好会６月例会成績表

　　　宮脇洋行選手　
　　　ツアー最終戦優勝おめでとうございます

ＢＧ　宮脇洋行選手
2021 年６月６日　鳥取 CC 吉岡温泉コース

順位 名前 GROSSE HDCP NET

１ 宮脇　洋行 81 27 54
２ 加納　義信 85 20 65
３ 佐藤　公昭 93 28 65
４ 山下　教幸 88 21 67
５ 下石　明義 102 34 68
６ 田中　敏明 82 11 71
７ 小西　　賢 85 14 71
８ 表　　淳史 96 24 72
9 住谷きよみ 91 16 75
10 田栗　智幸 97 19 78
11 霜田喜三郎 105 27 78
12 懸樋　直哉 113 34.8 78.2
13 小坂　宏治 99 19 80
14 田淵　吉男 92 11 81
15 砂田　典男 99 18 81
16 今川　　登 100 19 81
17 山本　孝夫 104 18 86

優勝の弁
　鳥取カントリークラブにて、鳥取いなばLC
ゴルフ同好会コンペ、７R－１Z－6LＣ親善チ
ャリティゴルフ大会がいなばLC17名（全体57
名）参加で開催されました。
　梅雨晴れ間の中、OUT９組、IN７組に分か
れてスタートしました。そんな頃「全米女子
OP笹生優花１打差２位で最終日へ大会史上最
年少Ｖも射程圏」のニュースが入って高ぶっ
てしまい、つい力が入り朝イチはチョロスタ
ート、３パット多数の42、午後からは力まな
いスイングを心がけ39のトータル81。ハンデ
に恵まれてＷ優勝することができました。
　翌日のニュースでは、日本勢でのプレーオ
フ！４月の松山英樹選手のマスターズ優勝に
続く快挙達成で本当にうれしく思います。日
本人選手の海外メジャー大会での優勝は我々
に大きな希望を与えてくれます。
　同伴者の小西さん、懸樋さんのお陰で楽し
いラウンドもできました。
会員の皆様ありがとうございました。今後も
同好会ゴルフコンペに参加させていただきま
すのでよろしくお願いいたします。
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◎７月誕生祝…10日松本美　19日太田垣
　　　　　　　24日田栗
◎７月結婚ライオン…７日懸樋　24日田栗　
◎同好会だより
・ ７月のクラブゴルフは、７月25日（日）於．吉岡　

９：04スタート　総会　18:00～ワシントン

◎８月誕生祝…４日佐藤　12日房安
　　　　　　　14日池谷　15日奥田達　
　　　　　　　21日山下教　25日辰己
　　　　　　　27日川上　28日下石
◎８月結婚ライオン…なし　

～理事会だより～事務局だより
2020年度第11回理事会 令和3年6月10日（木）
議題
①優待会員申請について　 承認
②５月末残高試算表報告� 承認
③６月末決算見込みについて 承認
④剰余金処分案について� 承認
⑤会計監査について� 承認
⑥第８回森林浴ウォーキング大会決算書� 承認
⑦�「鳥取ハーネスの会」（盲導犬を支援する会）
　支援について
６月第二例会に「鳥取ハーネスの会」事務局の方と
盲導犬のユーザーの方と盲導犬をお招きして支援金

を贈呈する。
⑧Ｒ２年度６月第二最終例会について
懇親会を含む夜間例会の予定だったが、コロナ
ウイルス予防のため、昼間の例会に変更の上、
いつもより高価な弁当を配布し、結成記念例会
に、配る予定だった記念品のおまんじゅうも配
布する。
⑨次期キャビネット副幹事について
７R－１Z緊急会長会が開催され、各クラブで検討
となったことが会長より説明され、審議の結果、
６月第二例会後開催の歴代会長会一任とする。

・�宮脇洋行…去る６月６日（日）鳥取カントリークラブにて、
鳥取いなば LC 同好会、7R-1Z-62C 親善チャリティゴルフ
大会にて、ハンデにも恵まれてベスグロ・W優勝すること
ができました。同伴者の小西さん、懸樋さんのお陰で楽し
いラウンドもできました。会員の皆様ありがとうございま
した。今後も同好会ゴルフコンペに参加させていただきま
すのでよろしくお願いいたします。

・�佐藤公昭…６月６日に行われた、６LC親善チャリティゴル
フ大会にて個人準優勝という結果になりました。最近は
100 を切ることもなかなかできていない状態だったにもか
かわらず、当日は 93というスコアに加え、ハンデが 20以
上もつくという幸運に恵まれました。当日同組でラウンド
していただいた霜田さん、田栗さんをはじめ、皆様方あり
がとうございました。

・�阿部一郎…誕生日のお祝いありがとうございます。今月で
私も 65 歳になり、普通なら定年退職の年なのですが、私
はメチャメチャ元気なので、あと 50 年くらいは現役で頑
張ります。応援よろしくお願いします。

・�田中敏明…モナークシェブロン賞、ありがとうございまし
た。

・�砂場隆浩…今日が来るまでオールドモナークシェブロン賞
をいただけるとは思っておりませんでした。参加させてい
ただいて、もう10年になるんだと感慨深いものがあります。
会のために何もできませんでしたが、みな様の御厚情を賜
り、心から感謝しております。ありがとうございました。

・�安田勤…この度は、クラブメンバーはじめ皆様にご迷惑を
おかけして申し訳ございませんでした。自分自身充分に気
をつけていたと思っていましたが、こんな結果になりまし
たことを反省しております。

・�池田康利…今期１年、会長として皆様に多大な支援・協力
をしていただき、無事終えることができました。感謝致し
ます。
・�役員一同（池田・砂田・住谷・影山・池谷・小坂…･一年
間会員の皆様にはコロナ禍の中大変でしたが、ご協力いた
だきましてありがとうございました。
・�長谷孝浩…一年間、例会の師会で大変お世話になり、あり
がとうございました。
・�井上法雄…一年間ドネーションおつきあいいただきありが
とうございました。
・�下石明義…池田会長コロナ禍で大変な時期でしたが、一年
間お疲れさまでした。
・�下石明義…今月初旬の６LC合同ゴルフコンペにて、ハンデ
に恵まれ、飛び賞 10 位をいただきましたのでドネーショ
ンします。
・�地域社会委員会一同…５月８日の事前準備、そして５月９
日の第８回ウォーキング大会の本番当日と多くの皆様にご
協力・ご参加していただきましたことに、委員会メンバー
一同心より感謝申し上げます。本当にありがとうございま
した。至らない点は多々ございましたが、今回の事業の課
題をしっかりと改善し、来期以降もよりよい事業になるよ
うに繋げていきたいと思いますので、今後ともよろしくお
願いします。
・�砂田典男…６月６日、開催されました 336-B 地区６LC 親
善チャリティゴルフコンペで鳥取いなばライオンズクラブ
が団体優勝しました。私も少し貢献しました。
・�砂田典男…鳥取市議会６月定例議会、開会日冒頭に全国市
議会議長会会長より、市議会議員在職 10 年の表彰を受け
ました。今後も、初心を忘れることなく職務に励んでまい
ります。皆様のご指導、よろしくお願いします。



印刷　株式会社鳥取平版社

　今年度会報誌第１号を委員会にて校正させてい
ただきました。
　委員会ではどうやったらもっといい会報誌にな
るかを、皆さんとたくさん考えさせて頂き表紙に
ついては委員長カラーを！との事で今年度は赤と
なりました。
　最初はオリンピックイヤーという事もあり金メ
ダルのゴールドにしたいという委員長の思いが
ありましたが印刷的に厳しく断念となりました
が日の丸カラーで日本
を応援したい！という
事で、これまでにも無
かったジャパンレッド
で決定となりました！
　皆さま一年間よろしく
お願いいたします。

指導力・会報委員会　懸樋真哉

発行日　隔月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　住谷きよみ

幹　事　佐藤公昭

編　集　会報委員長　
　　　　木下修司

表紙写真説明
2021年６月17日　６月第二例会（最終例会）にて。
鳥取ハーネスの会に支援金贈呈。

7 月 行 事 予 定 8 月 行 事 予 定
○　
○　

○　
○

１ 木 第1264回例会
２ 金
３ 土
４ 日
５ 月
６ 火  （鳥取中央LC例会）
７ 水  （鳥取砂丘ＬＣ例会）
８ 木 理事会 （鳥取久松LC例会）
９ 金  （鳥取千代LC例会）
10 土
11 日
12 月
13 火  （鳥取LC例会）
14 水
15 木 第1265回納涼例会
16 金 ７R-１Z第１回会長・幹事会 　
17 土  
18 日
19 月
20 火  （鳥取中央LC例会）
21 水  （鳥取砂丘・鳥取久松・鳥取千代LC例会）
22 木 海の日
23 金 スポーツの日
24 土
25 日 クラブゴルフ
26 月
27 火  （鳥取LC納涼例会）
28 水
29 木
30 金
31 土

○　
○　

○
○

１ 日  （鳥取千代LC納涼例会）
２ 月
３ 火  （鳥取中央ＬＣ例会）
４ 水  （鳥取砂丘LC納涼例会）
５ 木 第1266回例会
６ 金
７ 土
８ 日 山の日
９ 月 振替休日
10 火  （鳥取LC例会）
11 水  （鳥取久松LC例会）
12 木 理事会
13 金
14 土
15 日
16 月
17 火  （鳥取中央LC例会）
18 水  （鳥取砂丘LC例会）
19 木 第1267回例会
20 金
21 土
22 日  
23 月
24 火  （鳥取LC例会）
25 水
26 木  （鳥取久松LC例会）
27 金  （鳥取千代LC例会）
28 土
29 日
30 月
31 火


